



TITULO: “Percepción, actitudes y satisfacción de los pacientes con un programa de reducción de daños en buprenorfina para pacientes con adicción a opiáceos en Andalucía”

INVESTIGADOR PRINCIPAL: FRANCISCO GONZALEZ SAIZ

DURACIÓN : 1 AÑO

CENTRO Y LOCALIDAD: Fundación Andaluza para la atención a las drogodependencias . Área de sistemas de información e investigación

Total Euros: 14.700

RESUMEN:

OBJETIVOS:

- Conocer la percepción y la satisfacción de los pacientes que participan en el estudio piloto con buprenorfina en Andalucía, sobre su nuevo tratamiento
- Identificar el perfil idóneo de pacientes dependientes a opiáceos par la prescripción de buprenorfina

SUJETOS Y ÁMBITO DE ESTUDIO: pacientes con dependencia a opiáceos en tratamiento con buprenorfina en la experiencia piloto en la Comunidad Autónoma de Andalucía

DISEÑO: Observacional, transversal con metodología cualitativa

METODOLOGÍA:

Se realizarán entrevistas semiestructuradas (las que resulten necesarias) a 10 pacientes que han seguido el tratamiento en Comunidad Terapéutica y a 10 en tratamiento ambulatorio.

APLICABILIDAD DE LOS RESULTADOS:

Los resultados de este estudio permitirán completar la valoración de la buprenorfina en el estudio piloto que se está llevando a cabo. Asimismo se identificará el perfil más adecuado para la dispensación del nuevo tratamiento.